

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 11 de junio de 2025

## El Ayuntamiento de La Laguna hace entrega de un nuevo vehículo contra incendios a los Bomberos Voluntarios

Con este nuevo vehículo especializado en prevención, salvamento y rescate, los Bomberos Voluntarios del municipio optimizan sus recursos en la lucha contra incendios urbanos y forestales



Bomberos Voluntarios

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Seguridad Ciudadana, ha hecho entrega esta semana a la Asociación de Bomberos Voluntarios de La Laguna de una nueva Bomba Urbana Pesada (BUP), un vehículo contra incendios que ha sido adquirido a través de una subvención directa del Consistorio. El monto de esta subvención ascendía a 308.814 euros y ha permitido dotar al cuerpo de bomberos voluntarios de un camión completamente equipado que permite fortalecer los recursos de la Asociación para las tareas de prevención, salvamento, rescate y extinción de incendios forestales y urbanos.

El acto de entrega del nuevo vehículo tuvo lugar en las instalaciones de la Asociación de Bomberos Voluntarios

y contó con la asistencia de diferentes representantes de la Corporación local, entre ellos el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez; y el edil de Seguridad Ciudadana, Badel Albelo; así como miembros de la propia Asociación y del Consorcio de Bomberos de Tenerife.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que "esta nueva herramienta, más moderna y sofisticada, permitirá a los bomberos voluntarios responder con mayor rapidez y eficacia ante situaciones de gravedad, consolidando a La Laguna como un municipio más seguro y preparado ante situaciones de carácter urgente".

Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana, Badel Albelo, subrayó "el compromiso del Ayuntamiento con la Asociación y el apoyo total a la labor altruista de todos sus miembros, que desde 1996 presta un servicio esencial, no solo al municipio sino a toda la isla, y que lejos de menguar ve como con el tiempo aumenta el número de asociados".

La Asociación de Bomberos Voluntarios de La Laguna, a través de su presidente, Marcos Norberto González, y el Consorcio de Bomberos de Tenerife, encabezado por su gerente, Joaquín Delgado, agradecieron al Ayuntamiento y a la ciudadanía el apoyo recibido y materializado con este nuevo vehículo, que fortalece la seguridad del municipio.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Este nuevo vehículo especializado está equipado con una bomba de presión combinada de hasta 3.500 litros por minuto, una cisterna de 4.000 litros y un depósito espumógeno de 250 litros. Este camión sustituye a uno en servicio desde el año 1972, mejorando significativamente la eficacia y movilidad en intervenciones de emergencia, como siniestros, inundaciones e incendios.

## Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna

La Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna se creó en el año 1996 con seis voluntarios. En la actualidad cuenta con más de una treintena de personas en sus filas que van rotando en diferentes turnos. Cada fin de semana cuentan con un mínimo de cuatro bomberos voluntarios de guardia.

En cuanto al número de vehículos de los que dispone la Asociación, en la actualidad cuentan con cuatro, dos ligeros y dos bombas, a las que ahora se une una tercera. La nueva adquisición aumenta la flota equipándola con un camión moderno que posibilitará actuaciones más eficaces.